





■ COLOMBIA ① 1 Sep 2022 - 05:05 PM

La propuesta de Andesco sobre vender una participación del Gobierno en **Ecopetrol**

Esta propuesta busca amortiguar un poco las expectativas sobre el recaudo de impuestos de la reforma tributaria.

POR: LEIDY JULIETH RUIZ

@yhuliruiz

a Asociación Nacional de Empresas de Servicios Públicos y Comunicaciones (Andesco) presentó una propuesta acerca de vender una participación del Gobierno Nacional en Ecopetrol, a cambio de amortiguar un poco las expectativas sobre el recaudo de impuestos de la reforma tributaria.

Esta noticia se dio a conocer en la intervención que realizó en el Congreso de la República, Camilo Sánchez, presidente de Andesco."La venta de Ecopetrol tiene derecho porque este Congreso dejó que hasta el 30% se pueda vender, tenemos el 10% de **Ecopetrol**, que lo podemos hacer sin quitar y tener el potencial de manejar lo que es importante para la seguridad eléctrica e hídrica de nuestro país, podemos vender ese porcentaje y le daría unos recursos impresionantes al Gobierno Nacional", sostuvo.

Lea también: MinMinas abandonó rueda de prensa luego de molestarse con una periodista

Por lo tanto, La FM consultó con Johan Caldas, docente de economía de la Universidad de la Sabana, acerca de la propuesta. El académico dijo que la idea no es viable por dos motivos: "primero, el Gobierno Nacional no ha dado suficientes explicaciones acerca del uso y de la verdadera necesidad que mantiene para la destinación que se le dará a dichos recursos que esperan con la tributaria".

Y el segundo motivo tiene que ver con la gran cantidad de ingresos que genera la compañía. "Ecopetrol es una empresa industrial y comercial del Estado, estratégica, no solo para lo que significa en la seguridad estratégica del país sino porque además Ecopetrol tiene en su sostén gran parte de los ingresos del Estado, vía las utilidades que genera su operación", mencionó Caldas.

Le puede interesar: Reforma tributaria: Gobierno Petro y Congreso iniciaron jornadas de socialización regional

Cabe resaltar que con la propuesta del proyecto de ley de reforma tributaria, el Gobierno Nacional busca un recaudo de \$25 billones.

Fuente: Sistema Integrado de Información



🔠 Siga a La FM en Google News

En esta nota

Ecopetrol / Andesco / Gobierno Nacional

Le puede interesar:







① 21 días Leer más →



Confirmaron otro hallazgo de gas en el sur del Caribe colombiano

① 21 días Leer más →



Ecopetrol: Unión sindical

obrera exigió cambio de la Junta Directiva

① 28 días Leer más →



¿Buenos resultados de Ecopetrol aseguran la permanencia de su presidente?

① 28 días Leer más →







Q





■ COLOMBIA ① 1 Sep 2022 - 05:15 PM

"Icbf no está desfinanciado": aseguró su director, Gustavo Martínez

Aseguró que de \$8.9 billones solicitados, les asignaron 8.5 billones, representando un déficit de



POR: CAMILO ANDRÉS JAIMES OSORIO

Bienestar F entidad en el ejercio		, al asegurar que se habría "ro	obado" la	
"ICBF fue robado po años. Hoy gracias al	r la anterior directora. Lo ver Pacto Histórico se sabe toda	ngo denunciando hace más de la verdad!", indicó Benedetti	e dos i.	